

NO HAY NINGÚN MEDICAMENTO QUE TE PUEDA SANAR, PORQUE TODAS LAS ENFERMEDADES SALEN DE TÚ SER, DE TI MISMO.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 24 de julio de 2022
Canal: José Luis Sánchez Acosta

AMADOS MÍOS, ¿YA NO QUIERES SUFRIMIENTOS REFLEJADOS EN TU CUERPO Y QUE TU CUERPO TE LOS REFLEJE? DE CIERTO NO HAY NINGÚN MEDICAMENTO QUE TE PUEDA SANAR, PORQUE TODAS LAS ENFERMEDADES SALEN DE TU SER, DE TÚ SER, DE TI MISMO. PORQUE CADA MANIFESTACIÓN EN VUESTRO CUERPO, SON LOS KARMA QUE HABÉIS TRAÍDO DE TODOS TUS TIEMPOS VIVIDOS.

[20220724] Amados míos, aquí les entrego la paz, aquí les entrego el amor, les entrego la rectitud, les entrego la sanidad. La sanidad, os digo, porque primero tienen que sentirse sanos, para sentirse sanos deben saber que son SERES ocupando este cuerpo. Que de vosotros ha dependido como depende hoy la salud física, porque el físico, como os les he hablado, no enferma por sí mismo. ¿Sabes? Porque el cuerpo es inerte, el cuerpo es muerto, vosotros son la vida, la vida estando aquí en este cuerpo.

Os digo, si vosotros te purificas, entonces por añadidura vuestro cuerpo irá sintiendo esta purificación. He aquí, pues, que cada uno de vosotros debe comenzar, debe así comenzar a saber que vosotros eres la base fundamental que estás aquí, aquí en este cuerpo donde Yo les observo, donde Yo les miro fuera de sí. ¿Y sabes de qué ensucias vosotros, cuál es la suciedad de un SER? Es su propia ignorancia, su propia incompreensión de sí mismo, es entonces, es lo que vosotros puedes hacer y has hecho sin saber los efectos, sin poderlos sentir antes. Esto es lo que lleva a tu cuerpo a una mortalidad, a una mortalidad antes que vosotros te puedas ir de él, como ha pasado siempre. Y esto lo que ahí en tu alma salga hacia afuera, esto será lo que así purificará a tu cuerpo o entonces lo convertirá antes muerto, antes que vos te vayas. Y esto, os te digo, es lo que ha venido pasando de tiempo en tiempo, de cada estancia que vosotros habéis estado en este cuerpo, que tu ciencia, que la ciencia de aquí no comprenda, es por la ignorancia de cada SER. A eso vengo Yo a estar contigo, a eso vengo a hablarte, a decírtelo para que sea el comienzo de un desarrollo de vuestra alma, de vuestra mente hacia todo lo exterior. Porque, os te digo, no hay nada que os les pueda contaminar, sois vosotros los que así fabricas todo para ti y todo lo que has dicho y lo que dices y lo que vas a decir, son los que se encarga de manifestarte en tu cuerpo todo lo que vosotros puedes llamarle enfermedad.

Yo te digo, pueblo mío, hermanos, vosotros han sido los creadores de todas las cosas, de todos los acontecimientos que les han sucedido aquí en vuestro cuerpo mismo en esta tierra, son vosotros, vosotros los Creadores que han hecho todo esto; así hoy estás en este momento, en este segundo están haciendo para el próximo segundo que es venido siempre. Amados míos, esto lo han venido haciendo porque son eternos vosotros, son eternos, son SERES eternos y has venido, has andado aquí en la tierra en vuestra eternidad. Amados míos, en cada momento de tu vida has hecho una cosa y esa cosa ha dado resultados. En verdad Yo os digo, que el resultado que vosotros tienes que sentir, son tus hechos, está en tus hechos, en tus obras, está en lo que viene, en lo que ya está.

Amados míos, pues, he aquí, que cada quien tiene, debe por amor a sí mismo, usar la transformación de vuestras cosas, porque es ahí donde está tu salvación, una salvación de sí mismo y esto, aunque es global, hoy en día es para aquel que está incursionando su vida, que está sabiendo cómo liberarse, cómo hacer a la oscuridad luz. Mis bien amados, cómo transformar las cosas que cada quien, que cada uno ha realizado.

He aquí, te digo, el odio, la ambición, la avaricia, los celos, todo esto forma lo contrario a tu vida, a lo que vos quieréis en este instante, en este momento. La magia del Mago no podrá ser instantánea, sino tendrá que esperar el proceso hasta que logre cambiar las cosas. Es pues como Yo les digo que hoy es tiempo de ir, de ir construyendo las nuevas cosas que vosotros quieréis. Logren desintegrar, pues, logren procesar todo aquello que les hace a vosotros infeliz. **Amados míos, vosotros oyentes, ¿ya no quieréis sufrimientos reflejados en tu cuerpo y que tu cuerpo te los refleje? De cierto no hay ningún medicamento que te pueda sanar, porque todas las enfermedades salen de tu SER, de TU SER, de ti mismo. Porque cada manifestación en vuestro cuerpo, son los karmas que habéis traído de todos tus tiempos vividos, éstos se manifiestan y se dejarán de manifestar, dejarán de existir cuando vosotros los transforméis. Mientras, estarán conviviendo con vosotros, porque vosotros eres el creador y si aquello se manifiesta y se presenta, será porque está viendo el deseo de transformación y vosotros debes de transformar todas las cosas negativas que están en ti, que viven en ti, que las traes de muchos tiempos, transfórmalas y entonces dejarán de existir, solo el Creador puede hacer esto. ¿Sabes? Solo tú puedes hacer esto, te digo, ¿o crees en un Dios ajeno, distante?, ¿crees en un Dios y que ese Dios te ha hecho todo esto? Amados míos, amados estudiantes es bueno que hoy vosotros lo puedas, puedas entenderte que tú mismo eres Dios y en todos los tiempos eres Dios, en el pasado fuiste Dios, hoy eres Dios y siempre lo han de ser.**

Con esto les digo, que no hay nada que haya venido de afuera, todo esto ha fluido de ti, mis bien amados. Amados hombres, hombres de esta tierra, ¿cuándo entenderán la verdad?, ¿cuándo estarás en ella si no comienzas por ti? Amados míos, porque vosotros los hombres quieréis que esta tierra sea diferente, haya cosas diferentes, esto es como echarle las perlas al olmo y entonces no llega, porque esto que vosotros quieréis está muy dentro de ti y vosotros lo tienes que sacar, no esperar que esto se componga sin que tú lo hagas primero. Lo que vosotros quieréis es solamente aquello que desees, pero no sabes que es tuyo, que en ti vive.

Vosotros que estás aquí, que me escuchas, practica, la práctica es la consciencia que has practicado en este mundo, ¿no has practicado solamente la avaricia, la ambición, la codicia, los celos?, ¿no has practicado ese mundo nada más? ¿Y que es por esto que hoy que aheleas algo bueno no os lo sientes como vos lo quisieras tener? Por eso les digo, hoy es el tiempo, es el momento, es la gran oportunidad de tu vida, como SER que eres, de hacer las cosas tuyas y demostrarte que esto siempre lo has hecho y ser vosotros el ejemplo de muchos, de millones de SERES que están aquí, de millones de SERES que han ocupado esta tierra y no han entendido de qué se trata el estar aquí, solo han estado sumergidos en el odio, en la codicia, en la envidia, solo han estado en ese estado, en ese mundo que vosotros lo han hecho y esto es lo que hoy vosotros viven. Porque este momento es el resultado de lo que vosotros han podido ser, han sido.

Mis bien amados, porque no quisieras lo que viene a vosotros, no quisieras, pero son cosas tuyas, es tu creación y todo lo hecho por ti vuelve a ti. Cambien, sean conscientes de esta realidad, esto que sea allá, que sea allá, porque en cada momento que vosotros améis, perdonéis, seas humilde, entonces en cada instante vosotros estáis transformado tu vida. Y así podrás ver lo que viene a tu tierra, lo que ya está puesto y podrás ver cómo pasan cambios sobre la tierra, que vosotros no quisieras que pasara, la Humanidad no quisiera que esto sucediera, que estuviera sucediendo, pero esto son vosotros los creadores, pero has perdido las nociones de ti mismo y entonces has entrado al mundo de la ignorancia.

Amados hermanos, y Yo vengo a liberarte, a liberarte de todo esto, vengo a que vosotros te hagáis responsable de todos vuestros hechos, sabes porque ese es el arrepentimiento, el arrepentimiento es dejar de hacer aquello para empezar hacer algo mejor. Porque estos son mis deseos para vosotros,

NO HAY NINGÚN MEDICAMENTO QUE TE PUEDA SANAR, PORQUE TODAS LAS ENFERMEDADES SALEN DE TÚ SER, DE TI MISMO.

pero vosotros debes hacerte responsable de todos tus acontecimientos, ya no culpes a nadie, ya no culpen a nadie de todas las cosas que os pasan, ni de tus tragedias, ni de tu gran felicidad, éstos no la dan nadie, esto lo has hecho vosotros para vosotros, sí, mis bien amados. La felicidad es un reino, la infelicidad también, pero siente, siente vosotros esto, a donde les ha llevado la prepotencia, el desamor, la lujuria, la envidia, los celos, ¿a dónde les ha llevado? Y esto es tu reino y ese reino no es eterno, no es eterno, mis bien amados, este tiene un término, más el reino sagrado, el reino divino es inmensurable, es eterno, es vida.

Entonces compréndete y comienza a vivir en ese mundo divino, en ese reino donde nadie, nada puede destruirlo más que tú mismo puedes acabarlo, porque vosotros son Dioses de vuestras cosas y solo vosotros decides cómo quieren vivir. Está bien que hoy podrías vosotros decirme que no decidiste esta vida que hoy tienes, pero recuerda, no son nuevos, no son nuevos y nada nace hoy, que esto es eterno. Que vosotros en otros tiempos hiciste todo esto y por eso tienes estas recompensas. Yo les he dicho a esta tierra, a esta Humanidad, el que siembra cosecha; pues vosotros has sembrado y estás cosechando en este momento, en estos tiempos. Es de vosotros la cosecha, porque vosotros no estás deambulando en otra tierra, en otro mundo, sino que estás aquí en este mundo tierra aquí, tu casa, porque esta tierra es tu casa donde vosotros has experimentado tantas cosas, tu propio vivir, donde de vosotros ha nacido el odio, la avaricia, todo lo que veis y sabes de todo lo contrario a ti, eres tú el hacedor, eres tú quien los habéis hecho, eres tú Dios de ti mismo.

Y es tiempo que sepan que cada uno de vosotros SERES, es mentira que dañás a tu hermano, todo lo que haces creyendo en aquello, esto vuelve a ti, regresa a ti y multiplicado, multiplicado, mis bien amados. Es pues como vosotros tienes que saber emplear tus poderes, porque vosotros siempre lo han sido, siempre, solamente que vosotros entraste en el mundo, después que lo hiciste, lo viviste el mundo del olvido, el mundo del recuerdo, vosotros entraste a ese mundo y esto tu resultado es no te acuerdas que vosotros lo hiciste una vez. Vosotros vienes a buscar tus cosas, a hace revivir lo que vosotros os les faltó, pero entren en la conciencia pura de qué estás haciendo, porque muchos de vosotros terrenales que estás aquí en un cuerpo, estás reviviendo todo lo contrario a vuestra vida eterna. ¿Sabes cómo? Odiando, maldiciendo, entrando en esos estados que ya lo hiciste una vez, hoy lo estas reviviendo. Porque vosotros, esta humanidad violan, matan, roban, dividen y todo lo que vos sepas. Esto lo están reviviendo, lo que en otro tiempo han pensado hacerlo. Hoy estás viviendo vuestros karmas, una vida pasada y tengan cuidado, es tiempo de entrar en conciencia a ti mismo qué es lo que están haciendo, y si como todos los Ángeles y Arcángeles os están observando, lo que vosotros como Creadores están haciendo.

Mis bien amados, y vosotros no quieres que os suceda lo que está, esto no lo pude detener nadie, nadie puede detener las cosas que vienen a tu tierra, solo tú mismo, solo la criatura humana regresando a su ESTADO DIOS puede detener las cosas que ya están puestas para vosotros. Vosotros, hermanos, vengo a hacerles conscientes de todo esto para que vosotros seas el poder, seas el sabedor y puedas alentar a tus hermanos, a todos tus hermanos que están aquí en este mundo, en esta tierra. Amados míos, pero vosotros, ¿crees que con ese pensar que os tienes, crees que como eres vosotros hoy puedes ser algo, alguien, un Ángel que pueda ayudar a sus hermanos a comprender esto?, ¿amarse a sí? No os se engañen vosotros tampoco, no se engañen porque estén conmigo en este momento están salvos, no, porque no, mis bien amados, no es la palabra las que les salva, sino son sus obras, que así les distingue y les seguirá distinguiendo entre el bien y el mal.

Sépanlo, sépanlo siempre en vuestra alma, en vuestra memoria que son SERES CREADORES, pero todos, no vayas a pensar que solamente eres tú los que estás aquí, todos son los SERES, los Dioses que han creado siempre y han creado el olvido, han creado el recuerdo y han quitado los recuerdos. Es pues que vengo a decirte todo esto, porque esto es tuyo, esto es tuyo, mis bien amados. Si vosotros me preguntares de dónde traigo esta sabiduría, todo esto que es tuyo, aquí en tu tierra os dirían de los cielos, del más allá y Yo les digo, solo exploro todas tus vidas, todas, toda tu eternidad y de ahí del fondo de ti, como SER, de ahí lo extraigo, es lo que está quedado, lo que has guardado

NO HAY NINGÚN MEDICAMENTO QUE TE PUEDA SANAR, PORQUE TODAS LAS ENFERMEDADES SALEN DE TÚ SER, DE TI MISMO.

en lo más interno de ti y solo te lo traigo hacia arriba para que vosotros lo sientas, lo veas, lo lea tu mente. Pues de cada uno de vosotros que os traigo lo que vosotros tienes ahí olvidado y no lo sacas.

En verdad, **Yo les digo, no hay nada increado de ti, vosotros son los Creadores, vosotros le temes a la palabra, porque has creído, como te ha dicho el hombre, que hay un solo Dios Verdadero y ese está en los cielos, está oculto, esto es el gran temor que tienen vosotros, mi humanidad, pero vosotros son los creadores de sí mismos, son creadores de sí mismos que no hay nada afuera.** Entonces es tiempo que vosotros logres sacar tu amor, sacar tu paz, sacar tu humildad, porque esto lo tienes, pero está guardado, muy guardado en el fondo de tu alma, y solo lo sacas y está contigo la prepotencia, el desamor, la envidia, los celos y todo esto es lo que hacen a una enfermedad física, hacen que tu cuerpo sienta, pero son desaires de ti mismo.

Hermanos, y Yo espero que se vayan entendiendo, cada uno de vosotros entienda su obra de sí mismo, sí, hermanos, entiendas vuestras propias obras y entiendas que tus obras te han dado un resultado y veas con claridad que tu obra te ha dado un resultado y que hoy no la quisieras, pero está hecha, ¿quién lo quitará?, ¿quién de la tierra podrá quitarlo? Solo tú mismo, te digo. Y esto se realiza sacando de adentro el amor. El amor es la base de todo, el amor a ti mismo, si vosotros no tienes amor a ti mismo, ¿cómo podrás amar a tus hermanos? Vosotros has hablado del amor, de la paz, del perdón, pero solamente han sido palabras, palabras, solo han sido palabras. Observa vuestro resultado y podrás saber que han sido palabras solamente que no lo has ejecutado.

Entren, pues, a mi redil, entren, deseen y Yo les seguiré sacando de los fangos donde estás, de las oscuridades donde vosotros se encuentran para que veas dónde están cada uno de vosotros. Y vosotros en su mundo donde estás, dices que estás conmigo. ¿Quién está conmigo? En verdad, Yo os te digo, cuando os venía en aquellos tiempos, venía de una ciudad a otra, estaba una mujer que había, que tenía siete años sangrando, de sangrado, como me venían apretujando, apretujando tres mil gentes y no podía tocarme, pero ella creyó, ella a sí misma pudo decirse, si yo pudiera tocar el manto del Señor, sería yo salva. Su creencia en ese instante estaba sanada por su fe y en verdad fue salva, porque ella lo pidió, lo ansió con toda su alma y creyó con toda su alma que había un SER UNIVERSAL, DIVINO, había el contacto. Pues esto, Yo les digo a vosotros, **que vosotros tienes que creer en ti para que se hagan los milagros de ti mismo. Hermanos, pues para que se haga la magia que vosotros quieres en ti, tienes que creer en ti, porque la duda, la duda es como lo tibio, lo tibio no es ni frio, ni caliente, es solo tibio, esta es la duda y vosotros vives ahí, vosotros viven ahí, mis bien amados, por eso la incertidumbre está con vosotros.**

Amados míos, ¿quieres que vuestro cuerpo, quieres sentirte bien aquí en este cuerpo, en esta vida?, ¿quieres que tu cuerpo reaccione para ti? Cambia, tienes que cambiar, lo tienes que creer en ti mismo para que tu cuerpo sienta y que tú lo tengas en dicha, lo tengas alegre, lo tengas vivo, porque tu cuerpo solo reacciona a ti. Amados míos, pues esto que Yo les vengo a dejar no es para mañana, es para hoy mismo, para este instante; ya les he dicho, el ayer no existe, el ayer es como el fuego, es como un gran predio que lo incendias y ves llamas, pero se termina y solamente ves humo, ves humear a la tierra, a los residuos, a las cenizas. Igualmente es el ayer, ya no está, pero quedan sus residuos y esos hay que apagarlos. ¿No lo haces así en tu tierra después de que esto sucede? Pues lo haces así. Esto también debes hacerlo en vuestra conciencia, en vuestra mente, mis bien amados.

Todo esto es lo que tienes que hacer para ser feliz a vuestros alrededores, sí, mis bien amados. Pues esto, el ayer ya no es, el mañana aún no llega, solo es hoy, solo es este momento de que vosotros debes arrepentirte, debes de ser diferente, debes hacer una nueva vida, debes nacer de nuevo y solo vive vuestro momento de nacimiento, vívanlo, mis bien amados, vívanlo y esto es la felicidad de un SER, cuando el SER se despoja, se aparta, logra disolver todo, logra entrar en conciencia, este SER es libre ya, vosotros también deben de ser hoy comprendiéndose a sí mismos. Sean libres, mis bien amados, sean libres, proclámenlo vosotros, cámbienlo, cambien vosotros de vida, son vosotros los que lo vas hacer, son vosotros los que lo han hecho, solo que sin conciencia.

NO HAY NINGÚN MEDICAMENTO QUE TE PUEDA SANAR, PORQUE TODAS LAS ENFERMEDADES SALEN DE TÚ SER, DE TI MISMO.

Pero hoy, hoy ya sabes que eres tú el Creador, eres tú la vida y esperan vosotros, siendo tú la vida, que venga otra vida y les haga diferentes. Mis bien amados, mis bien amados, cuándo irás a entenderte, cuando irás a ser humilde y puedas entender esta verdad que eres tú mismo. Amados míos, porque hoy mismo, hoy mismo vosotros siendo el SER, siendo el Poder pides vosotros un poder, pides vosotros ver, siendo vosotros esto, mis bien amados. Vosotros pides que te sean resueltos tus problemas siendo tú la solución, ¡Ay, mis hermanos míos! ¡Ay, mi pueblo bien amado! Vosotros como estáis fuera de tu realidad. Pues son tus cosas las que están haciendo mella en vosotros mismos. Solo son tus cosas y hoy te lo digo para que vosotros ya no caigas en tu propia ignorancia, hoy te lo digo, mis bien amados, para que vosotros sepas ya que de vosotros depende este momento, como han dependido todos los momentos y como dependerán todos los momentos.

Benditos sean todos, benditos sean, benditos sean vosotros, pueblo mío y dichoso aquel que hoy mismo pueda quitarse esa ropa negra y ponerse esta blanca, limpia. Dichoso vosotros que puedas reconocer que eres el SER y te puedas aceptar dónde has estado y regreses al estado universal. Porque esta humanidad bendita dice buscar a Dios y quieren encontrar a Dios, aun Dios que no existe. ¿Sabes? Porque Dios está aquí en tu alma, en tu alma existe Dios y ahí es donde lo vas a ver, lo vas a sentir, lo debes sentir, ver, creer ahí dentro de ti. Amados míos, porque no hay un buscar a Dios, aunque en tu tierra si haya, pero eso es ignorancia en buscar a Dios, porque no está en lo alto allá, sino está ahí en tu corazón, es el TODO, es maravilloso, es sublime, es eterno. Pero esto está aquí en tu corazón o sea en tu alma.

Y entonces mi placer, mi gusto es que vosotros te puedas ver, te puedas sentir qué estás haciendo hoy, qué has hecho en este tiempo, solo en este tiempo, cómo te estás desarrollando. ¡Ay, mis hermanos míos! En la oscuridad has estado haciendo las cosas, en tu propio engaño has estado, porque tu engaño te engaña, digo tus engaños porque eres el creador de aquello y piensas que no te ve nadie, pero estás al descubierto vosotros, solo tú crees que nadie te observa. Y podría ser, mis bien amados, os acordaos que Yo os te dije en aquellos más de dos mil años, no habrá más jueces para ti que juzguen tu vida, ya no habrá jueces, solo tú serás tu propio juez. Júzgate, pues, mis bien amados, júzgate y observa que tú mismo te has engañado y te estás engañando de todo lo que vosotros son, lo que cada uno de vosotros son, solo vos eres tu juez y solo tú sabes dónde has estado, qué has hecho, qué no has hecho, qué vas a ser. Solo tú te conoces, porque tú eres tu propio juez. Esto os lo digo a vosotros para que vosotros, mis alumnos míos, haya una preparación mayor de ti mismo.

Amados míos, y esto lo podrás sentir, vivir y lo has vivido, lo has sentido, nada más que sin sentido vosotros; porque son tus formas y tus enfermedades son el resultado de todas tus cosas como vives. Solamente debes creer en nuestro amado Miguel Arcángel pulseando, quien tiene la balanza que pesa, que está pesando y esto es lo que está pesando, vosotros eres tu propio juez y cuando eres tu propio juez, está la balanza contigo advirtiéndote donde estas más inclinado.

Benditos sean, amados míos, benditos sean vosotros, pero hoy, hoy tienes que cambiar, tiene que surgirte el deseo de cambio para que vosotros no sufras más en adelante. Hermanos míos, es necesario salir de donde están vosotros viviendo, no me refiero vuestros hogares terrenales, me refiero a vuestras formas, hoy mismo tus formas, de este instante tus formas, tus formas, hermanos, vosotros estáis dentro de la prepotencia, estáis dentro de la avaricia, estáis dentro de la codicia, de los celos, de las ambiciones, de esto es lo que vengo a decirte que debes salir, si vosotros sales, y esto no podrás salir nunca si vosotros no te metes a este nuevo hogar que es la humildad, la humildad, la humildad es la llave, es donde vosotros podréis abrir tus puertas y podréis derrumbar casas y podréis ser libre. Si vosotros tuvierais y te mantuvierais en la humildad, en este momento pudierais salir muy fácilmente de tus estados y ser diferentes, mostrar el ser diferentes.

Como vosotros estáis metidos en tus casas, toco a la puerta y no abres, te vengo a buscar y vosotros no quieres salir. Mis bien amados, sean humildes, sean humildes, sálganse de sus estados, de esas casas que has construido, sálganse de esas. Porque esas casas solo te mantienen en un estado inmóvil a la vida espiritual, a tu vida real, mis bien amados. ¡Ay, hermanos amados! Yo les digo, si vosotros

NO HAY NINGÚN MEDICAMENTO QUE TE PUEDA SANAR, PORQUE TODAS LAS ENFERMEDADES SALEN DE TÚ SER, DE TI MISMO.

atendieras este llamado, en este momento verías las diferencias del ayer y del hoy, pero vosotros todavía no deseas, pero vosotros todavía estás dentro de la prepotencia, cada quien, cada quien en formas diferentes estás dentro de la prepotencia y esto mantiene tenso a tu cuerpo, vosotros lo mantienes tenso a tu cuerpo y tu cuerpo va a avisarte, va hacerte sentir que está tenso, que tiene muchas cosas y te hablará de tu pulmón, te hablará de tus sentidos, te hablará de tu estómago y de todos tus órganos a través de ellos se manifiesta, se va a manifestar y se manifiesta a través de las tensiones tu prepotencia contigo mismo, como tú eres y hacen sentirte, saber de una enfermedades, lo que el hombre le ha puesto nombres.

Mis bien amados, benditos, pues, sean vosotros y por este momento este es mi amor con vosotros, mi paz y es tu reconciliación conmigo para que vosotros te reconcilies y puedas llevarme dentro de vosotros. Yo les digo, adelante, adelante en esta vida, Yo no he venido a sacarles de este mundo, ni a quitarles nada, solo vengo a darte esta comprensión, esta sabiduría para que seas mayor, más grande y hagas las cosas más grandes y elimines las que vos sepas, sientas que ya no sirven, solo a eso vengo, siempre lo he venido contigo, mis bien amados. Pues benditos sean y para siempre, les digo, para siempre, hermanos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.